

NO SALE DE SU SORPRESA.— La señora Georgina Bonilla Alvarez dice que no sale de su sorpresa por haber tenido trillizos en el Hospital de Ma-ternidad. Ella esperaba gemelos.

Más de dos Mil Alumnos Atenderá el Nacional

de tres turnos en el día, se-rán atendidos más de 2 mil doscientos estudiantes, de doscientos estudiantes, de los cuales 935 son de nuevo ingreso, asegura el direc-tor del Instituto Nacional "General Francisco Me-néndez", Prof. Benjamin Castillo.

Por otra parte agrega que las clases se iniciarán en los primeros días de fe-brero, después de que sea

Dentro de la nueva mo-dalidad, se dijo, los turnos dandad, se dijo, los turnos se han organizado así: el primero, de las 7.00 de la mañana a las 10.20; el segundo de 10.40 a 2.10; y el tercero, de 2.40 a 6 de la tarde, trabajando también los días sábado y cubriéndose todas las especialidades de los bachilleratos. Se informa que se han in-

Audiencia para el Jueves Pide ANDES a Educación

'Los titulares de Educa-"Los titulares de Educa-ción nos han negado 3 audiencias en los últimos 25 dias, para abordar y re-solver los problemas del magisterio", dice la Aso-ciación "Nacional de Edu-cadores Salvadoreños, ANDES. ANDES

En boletín informativo recibido en este periódico afirman que, "mientras los titulares de Educación se gastan los fondos de la nación en el extranjero, al maestro no se le da un eficiente servicio médico hospitalario, llegándose al extremo en estos momentos de no contar con un centro clínico para poder realizar una operación de alta cirugía".

También agrega AN-DES que "no se le propor-

ciona al maestro la medicina necesaria y ade-cuada. Los presupuestos familiares continúan en deterioro como efecto de la crisis económica"

crisis económica".

Por otra lado, agregan, el Ministerio de Educación echa a andar inconsultamente el Proyecto de la Nuclearización y Descentralización, proyecto que su tilizado fundamentalmente con fines de control del maestro y del estu. del maestro y del estu-diante. En lo absoluto los titulares de Educación se interesan por los proble-

mas del magisterio.

Prosigue el boletín:
"Ante lo anterior, Andes 21
de Junio exige a los titulares de Educación de ma-

-Favor pase a la página 34.

No Salgo de la Sorpresa Dice Madre de Trillizos

No salgo de la sorpresa por haber tenido trillizos, dice la señora Georgina Bonilla Alvarez, paciente del Hospital de Maternidad, a EL DIARIO DE HOY.

Los trillizos de esta se-ñora nacieron a las cinco de la mañana del dos de enero. El padre de los ni-ños es el señor Juan Ramón Estrada, quien reside con su señora en la 16ª Avenida Sur, colonia El Carmen, barrio La Vega, de esta capital. La señora dice que espe-

raban sólo dos niños, por-que el médico con quien había pasado consulta pre-natal les había afirmado que iba a tener gemelos, porque solamente tocaba las dos cabecitas a ambos lados del vientre, pero la gran sorpresa fue cuando nacieron primero los dos varones y luego la niñita.

NOMBRES

Agrega ella que tentativamente han escogido los nombres de Emerson Yosúa y Juan Ramón para los niños y de Georgina para la hembrita. La se-ñora cuenta que ya tenía un niño, hijo de otro señor que la abandonó y que ahora se encuentra en los Estados Unidos.

Estados Unidos.

El padre de los trillizos trabafa en un restaurant de esta capital y al principio también se mostró sorprendido, pero ahora

-Favor pase a la página 20.

siendo éstas el Bachille-rato Comercial y Productividad Agropecuaria, en la opción de Salud.

opcion de Salud.

El profesor Castillo hace
un llamamiento a los estudiantes del nivel medio
que residen en las afueras
de San Salvador, para que
se matrículen en sus respectivas comunidades donde se encuentra un Ins-tituto Nacional, ya que es-tos estudiantes no serán recibidos en este instituto mientras no se llenen los requisitos y el cupo dentro de cada comunidad capita-

CURSOS LIBRES A PADRES DE FAMILIA

Por su parte el director del INFRAMEN, dijo que los padres de familia de la comunidad educativa de la institución, reciben clases decapacitación en varias especialidades como Corte

y Confección, Cosmeto-logía, Costura Industrial y Dibujo Técnico, ramas en las que hasta la fecha se han capacitado cerca de mil padres de familia.

La idea, manifiesta el profesor Castillo, es de que -Favor pase a la página 20.

Misteriosamente **Muere Secretario** Municipal

ZACATECOLUCA. Antonio Hernández Aza-har, de 77 años, secretario municipal de San Luis Talpa, resultó muerto mis-

Talpa, resultó muerto misteriosamente el lunes.

Los familiares informan que Azahar salló el domingo por la tarde para San Salvador, a dejar a una hija suya que trabaja en la "capital. Ya no regresó a su casa y la familia supo de él hasta el siguiente día, cuando fue avisada que estaba muerto en la morgue del Hospital en la morgue del Hospital Rosales.

Dijeron que la víctima tenía varios golpes y heri-das en el cuerpo, por lo cual se supone que los sufrió en accidente de trán-sito. Pero agregan que indagaron si hubo algún accidente en la carretera a San Salvador el domingo,

-Favor pase a la página 25.

Asalto al Banco Agrícola en Agencia Cojutepeque

Exactamente a las 12:30 p.m., hora en que había regular cantidad de público en la oficina bancaria, entraron los tres individuos y traron los tres individuos y se colocaron estratégica-mente. Uno de ellos dijo: "Nadle se mueva, es un asalto; el que se mueva se muere". Otro se dirigió donde el vigilante y le quitó del cinto un arma ca-libra 38 a la que yez que lo quitó del cinto un arma ca-libre 38, a la que vez que lo conminó a mantenerse quieto. El que dirigia la operación se encaminó ha-cia donde el señor Mauri-cio Ramos, gerente, y le ordenó que quitara llave a los depósitos de dinero o preferia mortr

los depositos de dinero o preferia morir.
Cuando tenian en sus manos la cantidad de C123.119.08, uno de los asaltantes dijo a los clientes del Banco que "el dinero era para la causa" y salieron con las armas en las manos las manos.

El Banco está ubicado en Avenida "Raúl Contre-

PRESIDENTE. (Sonsonate). El Presi-dente del Comité de Festejos Patronales y Gobernador Departamental, Profesor Vi-cente Armando Garzona, afirma que las fiestas serán un

Tres sujetos armados ras", conocida como la ca-con escuadras 45 mm asal-la al Cerro de las Pavas, y donde están instaladas de-Agricola Comercial en Co-jutepeque.

Exector mento a las 1820

Según los datos propor-cionados por unos testigos, cuando los ladrones huyeron con más de 120 mil colones, uno de los su-jetos tomó unos cuantos billetes de baja denominación y los tiró a los canastos de las vende-doras en calidad de "ayuda".

MUY TARDE SUENA LA ALARMA

Aun cuando la alarma de la agencia bancaria sonó, al presentarse los cuerpos al presentarse los cuerpos de seguridad ya los ladrones habían desaparecido. De esto se desprende la idea de que el aparato sonó muy tarde, pues la llegada de los agentes ocurrió en cuestión de segundos.

TELEFONOS AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD

Uno de los jefes de los cuerpos de seguridad con sede en Cojutepeque, de-

claró a EL DIARIO DE HOY que "están dispues-tos a velar por el orden en la cludad y en las pobla-ciones del departamento. Combatiremos a los ladro-nes, drogadictos, vagos, etc.".

etc.".

Con el propósito de facilitar a la comunidad un medio para informar cualquier tipo de sospecha o acción que observe, pueden llamar a los teléconos 32-0294 y 32-0297, que están al servicio las 24 horase.

Es necesario, dice el jefe de seguridad, que coopere la comunidad para benefi-cio de todos.

VIGILANCIA ESPECIAL

Por otra parte, informó la misma fuente que con motivo de realizarse la co-ronación de la Reina de la ronación de la Reina de la Caña de Azúcar este Sábado 9, en la alcaldía, habrá vigilancia especial en la carretera y la ciudad. Esta labor, señaló, la han coordinado todos los cuerpos de seguridad y el Destacamento Militar Nº 5.

Secretos de Washington

"Washington Whispers. Both French President Miterrand and Mexican President López Portillo apologetically telephoned Reagan to explain that itwas domestic political pressures that forced them to issue public statements suporting the leftist guerrillas in El Salvador. Both leaders insisted that they still put top priority on maintaining cordial relations with Reagan". (U.S. News & World Report, Sept. 28, 1981).

Traducción de lo anterior:

"Secretos de Washington.-Tanto el Presidente Francés Mitterrand como el Presidente de Mé-xico López Portillo llamaron por teléfono al Pre-sidente Reagan para pedirle disculpas y aclarar que fue debido a presiones de sus partidarios que se vieron obligados a emitir declaración pública en respaldo de los guerrilleros izquierdistas de El Salvador. Ambos Presidentes insistieron que sobre todo su primer deseo era mantener cor-diales relaciones con Reagan". (Tomado de: U.S. News & World Report, de Septiembre 28, 1981, página 10.)



DONATIVO DE MEDICINA AL ASILO.— Miembros del Club de Leones 40 hicieron un donativo de medicina por diez mil colones al Asilo Sara. Las medicinas fueron enviadas por el Club de Leones Cuxhaven, Alemania. Hacen la entrega, el Presidente del Club 40, Lic. José Melgar, a la jefe del servicio social, Sra. Marina de Lara. Observan, los Leones Raúl Jiménez Argüello, Alfredo Barillas Ticas y el Admnistrador, Sr. Ricardo Orellana.